

LA VUELTA CICLISTA A ESPAÑA PASARA POR DAIMIEL

Ya podemos adelantar que la próxima Vuelta Ciclista a España pasará por nuestra localidad, en donde habrá una meta volante. Además pasará por la población para que los aficionados y no aficionados al ciclismo, puedan disfrutar de este evento deportivo. Será el próximo 30 de agosto, aunque falta concretar las calles y situación

de la meta volante. Ya en el próximo número informaremos a los lectores del periódico Las Tablas. También habrá otras actividades deportivas. Todos confiamos en ver a nuestro paisano José Antonio Pecharromán recorrer las calles de su pueblo, disputando la Vuelta Ciclista a España, por la repercusión positiva que este acontecimiento tiene.



TOMAS GARCIA CONSUEGRA

EL DAIMIEL CONTINUARA EN LA TERCERA DIVISION

A falta de un partido para que finalice la temporada, el Daimiel seguirá el próximo año en Tercera División.

Un año que ha estado marcado por muchos problemas, pues cuatro entrenadores ha tenido en plantilla a lo largo de toda la temporada. Un equipo muy nervioso que, hasta la penúltima jornada, no sabía en que categoría podría militar el próximo año. Añadir que los jugadores han estado inmensos en las últimas jornadas, dando todo en los diferentes terrenos de juego. También la clave de la salvación ha radicado en que los tres últimos partidos que hemos jugado en casa; han sido con equipos que estaban en las tres últimas posiciones y en estos encuentros se ha conseguido la victoria. Además nos han favorecido resultados de otros equipos que estaban implicados en la lucha por rehuir el descenso. Pero si hemos tenido suerte en la recta final, también adaptarse a los esquemas de cuatro entrenadores, ha tenido sus inconvenientes. Al final, lo mejor la salvación, pero se han vivido partidos muy intensos. No todo han sido aciertos, ha habido errores; que ojalá la próxima temporada se enmienden para que sea más tranquila. Por otro lado, decir que Saturnino Ruiz de la Hermosa seguirá siendo el entrenador del equipo; así lo manifestaba el presidente del Daimiel C.F., Eusebio Villar.

EL ATLETICO DE DAIMIEL MANTIENE LA CATEGORIA

La próxima temporada el Atlético de Daimiel formará parte un año más del Grupo 1º de la Primera División Autonómica. Una temporada que esta entidad comenzó con mucha ilusión, realizando una brillante pretemporada y que se ha visto refrendada en una buena temporada que va a finalizar con la misma ilusión con la que comenzó.

Varios contratiempos ha tenido que resolver durante esta año la Junta Directiva, todos ellos de índole deportivo. La plantilla que comenzó la pretemporada se ha ido desmoronando con el paso de las jornadas; problemas personales o por trabajo han hecho que varios de sus jugadores hayan tenido que abandonar la nave rojinegra. Lo que venía siendo una plantilla normal al final ha quedado muy justa, excesivamente ajustada. Motivo por el que la Directiva, no ha tenido más remedio que fichar; y aunque se reforzó la plantilla con otro jugador foráneo, se tuvieron que realizar más fichajes y la Directiva tomó la decisión de hacer ficha al presidente Juanfra y al directivo Oscar Patiño; este último formaba parte el año anterior de la plantilla atlética que ascendió de categoría. A pesar de las bajas el

equipo no se resintió; la temporada ha sido muy positiva y debemos destacar el buen trabajo de su entrenador Paco Madrid y su ayudante Juan González, que han demostrado una vez más que son conocedores de la categoría y han sabido sacar gran provecho de sus jugadores. Ambos han contado con jugadores de mucha calidad, y que han estado hasta el último partido de liga dando muy buenas tardes deportivas, demostrando conocer su oficio. Por destacar algunos, en la defensa Jesús Gómez, Juan Carlos y Jesús Fernández; en la línea media, Culi, Miguel Angel y Josema entre otros; y en la delantera el máximo goleador del equipo Carlos Ruiz, etc. Una gran plantilla la formada por el At. de Daimiel que por primera vez en esta categoría han realizado una temporada bastante positiva, con aciertos y por que no decirlo algunos errores, pero que en el conjunto ha ganado más de lo bueno que de lo malo.

El equipo ha ocupado toda la temporada posiciones intermedias. Eso está bastante bien, pero conforme se ha desarrollado la liga, el equipo que ha presidido Juan Francisco Gómez Cambronero, ha podido estar en posiciones más altas.

"Lo que venía siendo una plantilla normal al final ha quedado muy justa, excesivamente ajustada."



MANTENIMIENTO SALA DE CALDERAS - CALEFACCION
QUEMADORES EN GENERAL - VENTILACION Y EXTRACCION DE HUMOS
AIRE ACONDICIONADO EN VIVIENDAS E INDUSTRIAL

EMPRESA COLABORADORA DE GAS NATURAL CASTILLA-LA MANCHA

TALLER C/. Manzanares, 112 Telf.: 926 260 026 Fax: 926 260 121
OFICINA C/. Magdalena, 57 13250 DAIMIEL (Ciudad Real)

